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自 由 民 主 党 １７番 佐 藤 郁 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 災害時の対応について

１ 自然災害から命を守るため、マイ避難の取組を更に推進 知 事 危 機 管 理 課

すべきと思うが、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、災害に備え、食物アレルギーに配慮した食料の確 危機管理部長 災 害 対 策 課

保にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県は、災害時の避難所におけるトイレの確保にどのよう 〃 〃

に取り組んでいるのか尋ねたい。

４ 災害からの復旧・復興に対応する職員の確保について、 総 務 部 長 行 政 経 営 課

県の考えを尋ねたい。

二 子育て支援の強化について

１ 県は、子育て支援の強化にどのように取り組んでいくの こども未来局長 子育て支援課

か尋ねたい。

２ 県は、ヤングケアラーの実態把握と支援にどのように取 〃 児 童 家 庭 課

り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、育児で困難を抱える家庭の支援にどのように取り 〃 子育て支援課

組んでいるのか尋ねたい。

４ 県は、家庭内におけるＤＶを目撃した子どもの心理的虐 〃 児 童 家 庭 課

待にどのように対応しているのか尋ねたい。

三 医療体制の充実について

１ 県は、看護職員の業務負担の軽減にどのように取り組ん 保健福祉部長 医療人材対策室

でいるのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、看護職員の復職支援にどのように取り組んでいる 保健福祉部長 医療人材対策室

のか尋ねたい。

３ 県は、がん検診の受診率向上にどのように取り組んでい 〃 健康づくり推進

くのか尋ねたい。 課

四 人材定着について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、新規高卒者の早期離職防止にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

五 農業振興について

１ 県は、食料自給率の向上に向け、どのように取り組んで 農林水産部長 農 林 企 画 課

いくのか尋ねたい。

２ 県は、県オリジナルいちご「ゆうやけベリー」の販売促 〃 農産物流通課

進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 観光振興について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、地域の食をいかした観光誘客にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

七 教育について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校における不登校の児童生徒

にどのように対応しているのか尋ねたい。

八 共生社会の実現について

１ 県は、民間企業における障がい者の雇用促進にどのよう 商工労働部長 雇 用 労 政 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。
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２ 県は、介助犬の普及にどのように取り組んでいるのか尋 保健福祉部長 障がい福祉課

ねたい。


